



TRASCENDIÓ

:Que muy buenas notas sacó Monterrey en la calificación crediticia, ante el cumplimiento con acreedores y las eficientes prácticas financieras que ejerce el tesorero **Antonio Martínez**.

De acuerdo con las calificaciones que destacan HR Ratings y Standard & Poor's, la ciudad se eleva su calificación a una AA con perspectiva estable. O sea, finanzas sanas para hacer más con menos.

El resultado es la compra de 228 patrullas que entregó el alcalde **Adrián de la Garza** para reforzar la seguridad, principal demanda de la población.

En lugar de andar persiguiendo *fantasmas*, este equipo se puso a *arrastrar el lápiz*.